

# TEMPS D'ARTISTES AU LYCÉE REVIENT POUR LA 27<sup>E</sup> ANNÉE

Du 5 au 9 février, théâtre, danse, magie, arts visuels et numériques s'installent au lycée Jean-Baptiste Dumas d'Alès.

Faire découvrir l'art de la scène aux élèves qui n'ont pas accès ou ne sont jamais allés au théâtre, c'est l'objectif du festival Temps d'artistes au Lycée. Travaillant de concert depuis des années, le Cratère et le lycée Jean-Baptiste Dumas ont été précurseurs en créant un événement artistique et pédagogique récurrent à Alès. Pour cette 27<sup>e</sup> édition, 6 compagnies et une vingtaine d'artistes se produiront et vivront le temps d'une semaine dans l'établissement scolaire, pour favoriser les échanges avec les élèves, autant dans les classes que dans les parties communes. « *Ils proposeront différentes visions du monde avec des projets tous aussi fous les uns que les autres, pour interroger les jeunes, les faire rire, réfléchir et stimuler l'imaginaire* », explique Olivier Lataste, le directeur du Cratère. Parmi les temps forts, l'atelier *Improvisation mots et musiques*, par Arthur Ribo et le studio d'enregistrement *Muzikologic* qui fera participer les élèves en reprenant leurs textes et leurs idées lors d'une pièce.

## Un événement labellisé *Alès Agglo Scène des mondes*

Portée par la labellisation d'Alès Agglomération, l'édition 2024 prévoit des nouveautés, notamment en association avec la Verrerie d'Alès – Pôle national Cirque d'Occitanie qui présentera un spectacle au lycée Jacques-Prévert de Saint-Christol. Deux représentations seront également jouées au Cratère pour donner l'opportunité aux étudiants de vivre l'expérience théâtrale. En 2023, Temps d'artistes au Lycée a séduit plus de 2 000 spectateurs lycéens.